

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Viaje Alrededor del Mundo

El viaje que puede considerarse de mayor importancia después del primero de Colon, es el de circunnavegación de la tierra, realizado por la expedición de Fernando de Magallanes, Juan Sebastián de Elcano y otros marinos.

Aquellos audaces expedicionarios salieron del puerto de Sanlúcar de Barrameda el 17 de Septiembre de 1519. El 13 de Diciembre de este mismo año, llegaban a América del Sur, y al año siguiente descubrieron el paso que desde entonces se conoce como por estrecho de Magallanes. Posteriormente, mientras navegaban a través de un gran océano, al que llamaron Pacífico, arribaron al archipiélago asiático que después recibiría el nombre de Islas Filipinas. Luego de cruzar el Océano Indico, rodearon al cabo de Buena Esperanza para, finalmente, arribar a España el día 6 de Septiembre de 1522.

Con ese gran viaje, en el cual se emplearon tres años para dar la vuelta al mundo, se demostraba la redondez de la tierra.

Preguntas

1) ¿Cuál es el viaje de mayor importancia después del primero de Colon?

R: Después del primero de Colon, es el circunnavegación de la tierra, realizado por la expedición de Fernando Magallanes, Juan Sebastián de Elcano y otros marinos.

2) ¿De dónde salieron esos audaces expedicionarios?

R: Salieron del puerto de Sanlúcar de Barrameda el 17 de Septiembre de 1519.

3) ¿A dónde llegaron?

R: Ese mismo año llegaron a América del Sur.

4) ¿Qué descubrieron y como lo llamaron?

R: Al año siguiente descubrieron un paso al cual llamaron el estrecho de Magallanes.

5) ¿Cómo llamaron al océano mientras navegaban por allí?

R: Mientras navegaban por un gran océano, lo llamaron Pacifico.

6) ¿A dónde arribaron luego de pasar el océano Pacifico?

R: Arribaron a un archipiélago asiático que después recibiría el nombre de Islas Filipinas.

7) ¿Cuándo llegaron a España?

R: Después de tres años de recorrer el mundo el 6 de Septiembre de 1522 llegaron finalmente a España.